

“宇宙を視座に大人が変わる 子どもが輝く 美しい星が生まれる”【子どもと宇宙と未来をつなぐ】

平成27年度の総会が開かれました

KU-MA 会長 平林 久

平成27年度総会が、6月15日に行われました。議長に稻葉茂さんを選出し、21人の出席、113の委任状をもって成立し、平成26年度事業報告および決算報告、また平成27年度事業計画と活動予算の4件の議案について審議され、了承されました。ただし、26年度決算報告の中の寄付金額の表現の記載ミスが小定弘和さんによって指摘されました。この修正はすでにメールでも届いておりますが、あらためて本KU-MAニュースでも、差し替え用に綴じ込みで添付しております。

昨年度は、体制、資金計画の健全化を目指しましたが、これは1年でどうなるというものではありません。今年度もこれを継続させます。事業の大きな柱である「宇宙の学校」は、深化、自立化を目指し、地域的な大きな穴を埋め、「大人の宇宙の学校」という新しい試みにも挑戦します。企業とのCSR活動もさらに開拓します。KU-MAの理念確認、活動の充実のため、セミナー、講演会等を実施し、ホームページ、メールマガジン、KU-MAニュースを生き生きと発信する。このような活動方針が確認されました。この総会をもって、今年度のフォーマルなスタートとも言えます。皆さん、ともにがんばろうではありませんか。全国的な組織であるKU-MAでは、総会出席が地域的に限られてしまいます。今回は東京、神奈川、千葉、栃木、長野からの参加でした。今後は、相互の「KU-MAの間」や発信情報なども駆使して、全国的なつながりを保ちましょう。



総会、懇談会、懇親会と続きましたが、おもしろいことに出席者数はほぼ一定でした。都合で帰られる方も、懇親会だけでも出ようという方も、さまざまにおられたのです。三つのセッションのどれも、有意義さでは優劣つけ難だったと言えましょう。さらに元気な人々の流れは、2次会へと続いたのでした。次頁で、懇談会、懇親会の模様をご紹介いたします。

■□■お知らせ■□■

KU-MAの間

正会員 情報交換・交流「KU-MA の間」

ホームページ上に正会員交流サイト「KU-MA の間」を作りました。会員の皆さんのお活動に役立てていただきたいと思います。宇宙教育に関するご自分の活動を紹介したり、イベントの告知をしたり、ボランティアの募集をしたり…コラムを投稿していただいても結構です。是非ご利用ください。

一回に300字以内、一ヶ月に3回まで投稿できます。写真やリンク先も掲載できます。その他、詳しいことは「KU-MA の間」のサイト <http://www.ku-ma.or.jp/ma/ma.php> でご確認ください。

ホームページ上での正会員のご紹介について

さらに、会員間の交流をスムーズにするために、会員の氏名をHP上に掲載することを検討中です。氏名以外の個人情報は載せず、「この人は自分が知っている人ではないか」とわかる人にわかればよい程度の目的です。不掲載をご希望の方は全く掲載しません。運用のしかたについては秋の理事会での検討課題としますので、それまでにご意見があればお寄せください。

会員の中には、「知り合いになった方が、KU-MA会員だとわかった途端にグッと距離が縮まり、話がしやすくなつた」という事例を話してくださる方もいます。KU-MA会員同士の交流の活性化、ひいてはKU-MAの活性化にもつながるようにと考えています。みなさまからのご意見お待ちしております。